



Club de Judo Maho de Alto Hospicio vicecampeón juvenil en Santiago

Segundo lugar por equipos en categoría juvenil para el Club de Judo Maho de Alto Hospicio, en el Campeonato Nacional Federado de Judo de Carabineros de Chile, realizado en Santiago, que reunió más de 800 deportistas.

La delegación local dirigida por los técnicos Victoria Melo y el sensei Marco Soto, integrada por los judokas clasificados a los Juegos Panamericanos Junior, que se realizarán en Asunción, Paraguay, obtuvo una sobresaliente presentación representando a la región de Tarapacá, cosechó 9 medallas de oro, 1 de plata, y 5 de bronce.

El equipo juvenil de Alto Hospicio estuvo conformado por Diana Saavedra, en categoría -57 Femenino; Benjamín Aguilar, -73 Masculino; Jacqueline Arp, -70 Femenino; Jhon Ramos, -90 Masculino; Kharla Casas +70 Femenino; y Patricio Urra, +90 Masculino.

AGRADECIMIENTO

Por otra parte, el Club de Judo Maho, además de felicitar a los deportistas por su brillante desempeño técnico, y destacar la organización del certamen deportivo, agradeció la colaboración de diferentes instituciones que permitieron que los judokas viajaran a competir a Santiago, entre ellos, la Corporación de Deportes, Cultura y Fomento Productivo de la municipalidad de Alto Hospicio; el Programa de talento del IND. Promesa Chile; Clubes de la Asociación de Judo; dirigentes; técnicos y apoderados.



PREPARATORIO

Por último, el técnico y sensei Soto, señaló que el torneo que también otorga valiosos puntos para el ranking nacional, cumplió las expectativas de ser un importante espacio de preparación para los judokas locales, tanto para los clasificados a los Juegos Panamericanos Junior, que se realizarán en agosto en Asunción, como para los Juegos Escolares, que se desarrollarán en agosto en Santiago.



Arte Marcial

El judo es un arte marcial y deporte de combate japonés que se enfoca en técnicas de derribo y agarre para someter al oponente. Su objetivo principal es derribar, inmovilizar o someter a un adversario mediante llaves articulares o estrangulaciones. También promueve el desarrollo físico, mental y emocional, así como valores como la disciplina, el respeto y la confianza.

El judo fue creado por Jigoro Kano a finales del siglo XIX, basándose en técnicas de jujitsu, pero también incorporó la filosofía de "utilizar la fuerza del oponente en su contra" según Wikipedia. Es un deporte olímpico desde 1964 y se practica sobre una superficie acolchada llamada tatami, donde los competidores usan un judogi (traje de judo).

En resumen, el judo es un deporte de combate que combina la técnica con la disciplina y el respeto, promoviendo el desarrollo integral del individuo.



Judo en el mundo

La Federación Internacional de Judo (IJF) tiene ahora 199 países miembros, y se dice que el Judo tiene más de 50.000.000 de practicantes en todo el mundo. Judo entrega más de 14 medallas de oro en los juegos olímpicos. Además de haber clubes privados, municipales, colegios y otras organizaciones donde practicar judo de ARICA a PUNTA ARENAS, es practicado en casi todas las universidades del país, y en todas las ramas de las FFAA

16 medallas de oro lograron los judocas de clubes de Tarapacá en Torneo Copa Carabineros de Chile disputado en Santiago.

Lucas Zambra en menos 66 kilos, sub 18 del Club Shihan Pozo Almonte
 Las medallas de plata fueron ganadas por los judocas Stalin Zagarra, Mateo Borvalán, Sofía Aracena, Neriél Petroboni, Alberto Zambra y Ariel Cristóbal Borgeaud.

Finalmente, preseas de bronce fueron ganadas por los deportistas; Luciano Fuentes, Vicente Profumo, Mathías Jaramillo, Diana Saavedra, Jacqueline Arp, todos ellos del Club Maho de Alto Hospicio, además de Vicente Almeida, Josefa Tirado, Said Hernández, Flavia Larroza, Jesús Banegas, Benjamín Aguilar del Club Hiroshima y Luciano Jiménez del Club Nagasaki. Los resultados permitieron que el equipo del Club Hiroshima obtuviera el primer lugar por equipos a nivel nacional en la categoría Infantil, mientras que el Club Maho de Alto Hospicio se clasificó en segundo lugar en la categoría Juvenil.

El equipo de Tarapacá viajó con el amplio apoyo del Instituto Nacional del Deporte que financió los pasajes hasta Santiago, tanto para los deportistas como para los técnicos; Victoria Melo, Loreto Montaña, Omar Luza, Marco Antonio Soto y Darío Almeida. Como delegados viajaron los dirigentes de la Asociación de Judo de Iquique, Hilary Alvarez y Aida Miranda.

Judo regional no para: Nueva cosecha de medallas en torneo nacional federado

Mario Vidal Jorquera

MEDALLAS DE ORO EN NACIONAL FEDERADO

Nuevamente el judo regional se llenó de victorias en un torneo nacional federado, ya que en el Campeonato Copa Carabineros de Chile que se disputó el fin de semana pasado en el gimnasio del Centro de Contactos del Estadio Nacional en Santiago.

Los judocas iquiqueños, en su mayoría integrantes del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional del Deporte, cosecharon 16 medallas de oro y otras tantas de plata y de bronce en este torneo que se disputó desde la categoría sub 11 hasta la categoría adultos.

El objetivo de la participación de los judocas de Tarapacá en este certamen fue preparar principalmente a aquellos deportistas de las categorías junior que están clasificados para los Juegos Panamericanos Junior que se disputarán en agosto en Asunción del Paraguay y también para los Juegos Escolares, torneo que será clasificatorio para el Sudamericano Escolar que se disputará en Brasil.

Valerin Ramos en la división de menos 47 kilos, categoría sub 13, Club Maho

Erik Zagarra en Menos 38 kilos categoría sub 13, Club Maho

Maximiliano Sandoval en Menos 53 kilos, categoría sub 15, Club Maho

André Zagarra Menos 58 kilos, categoría sub 15, Club Maho

Jacqueline Arp en menos 70 kilos, categoría sub 18, Club Maho

Kharla Casas en Más 78 kilos, categoría sub 18, Club Maho

Patricio Urrea en Más 100 kilos, categoría sub 21, Club Maho

Cristian González en menos 31 kilos, categoría sub 13 del Club Hiroshima

Juan Valencia en menos 34 kilos, categoría sub 13 del Club Hiroshima

Maximiliano Moreno en menos 44 kilos, categoría sub 15 del Club Hiroshima

Augusto Hernández en menos 48 kilos, categoría sub 15 del Club Hiroshima

Andrés De La Hoz en menos 64 kilos, categoría sub 15 del Club Hiroshima

María Camila Valencia en menos 48 kilos, categoría sub 18 y también oro en categoría sub 21. Deportista del Club Hiroshima

Guillermo Carrizo en menos 50 kilos, categoría sub 18 del Club Hiroshima